

lº premio categoría primaria

II CONCURSO DE MICRORRELATOS "¿Y TÚ, POR QUÉ LEES?", mayo 2015

## El árbol encontrado

Autora: Lucía Rodríguez Guijarro

Érase una vez un árbol que estaba en lo alto de una colina. El árbol era bajo y tenía las ramas caídas y las hojas casi sin color, siempre estaba triste porque nadie le iba a ver ni le echaban agua. Hasta que una tarde soleada vinieron un grupo de niños a jugar y les llamó mucho la atención ese árbol tan extraño. Los niños se acercaron hasta él y vieron que no era un árbol normal. Se dividieron en dos grupos, uno fue a buscar agua para regarlo y otros se quedaron junto a él.

Al cabo de unos meses en los que iban a regarlo y a contarse historias bajo las grandes ramas, el árbol se sintió muy feliz y empezó a echar nuevas hojas verdes y muy frondosas, para que los niños tuviesen un sitio donde estar felices.

Biblioteca Municipal de Roa de Duero (Burgos)